Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 7 Piéces
Superficie 183 m2
Référence 67-93
Prix 650 000 €

Uzes
Maison a vendre (30700)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Depuis une ruelle pavée et fleurie, dans le cceur historique d’un village médiéval
avec commerces, un élégant porche en pierre ouvre sur un patio arboré. Le patio
de 53 m?2 offre deux espaces, le premier couvert d’une vieille charpente, le second

ouvert permettant d’accéder a la porte d’entrée en verre derriere une grille en fer

forgé travaillé. La confortable et lumineuse entrée dessert I'ensemble de réception
vouté de 60 m2, salon en double croisée d’ogives avec cheminée en pierre, salle a
manger et cuisine équipée et aménagée. Sous la cuisine, une cave a vin. Un

dégagement, une ancienne ...

From a cobbled and flowery alley, in the historic heart of a medieval village with
shops, an elegant stone porch opens onto a patio with trees. The 53 m? patio
offers two spaces, the first covered by an old roofing framework, the second open
to allow access to the glass entrance door behind a wrought iron gate. The
comfortable and luminous entrance hall leads to the 60 m? vaulted living room, a
double cross-arched lounge with a stone fireplace, a dining room and a fitted and
equipped kitchen. Under the kitchen, a wine cellar. A passageway, formerly a

village “calade”, with a wide stone ...

CATHERINE LA BRUYERE IMMOBILIER
10 Avenue de la Libération - 30700 UZES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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